



6 Pièces

190 m²

Réf. 0490

848 000 €

Mouries

Maison à vendre (13890)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

De beaux volumes et un grand potentiel offre cette jolie villa, en semi plain pied bâtie sur 1754 m2 de parcelle située dans un environnement agréable et calme de Mouriès. Un 1er portail électrique donne accès à un grand parking afin de stationner plusieurs véhicules ainsi qu'un garage de 83m2 puis, un second portail, s'ouvre sur la propriété et son jardin, un véritable havre de paix ! La maison offre 190m2 habitable constituée au rez-de-chaussée, d'une entrée, d'un bel espace à vivre ouvert sur une cuisine équipée provençale d'environ 70m2. Dans la continuité, une chambre, une salle de bain, ...

Beautiful volumes and great potential offer this pretty villa, semi-single storey built on 1754 m2 of land located in a pleasant and calm environment of Mouriès. A first electric gate gives access to a large car park to park several vehicles as well as an 83m2 garage then, a second gate, opens onto the property and its garden, a true haven of peace! The house offers 190m2 of living space made up on the ground floor, an entrance, a beautiful living space opening onto a Provençal equipped kitchen of approximately 70m2. Continuing, a bedroom, a bathroom, a games room, an office, a separate toilet ...

HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

